

小美玉市の歴史を知ろう42

昭和49年茨城国体の思い出

今年の9月から10月にかけて、「いきいき茨城ゆめ国体」が開催され、県内各地で熱戦が繰り広げられました。国体開催を機に、45年前、茨城県が開催地の「水と緑のまごころ国体」陸上競技に出場された、堅倉にお住まいの高木秀信さんに国体の思い出などのお話を伺いました。

——陸上をはじめたきっかけは。

小学校の運動会の徒競走では、ほとんど一等賞をとっていました。陸上競技に本格的に取り組み始めたのは、堅倉中学校入學後です。当時の堅倉中には陸上部と剣道部に良い指導者がいて、県内でも強豪校として知られていました。剣道部にも多少興味がありましたが、得意な足を生かすために陸上部へ入部しました。

その後も地道な特訓を積み重ね、高校入学後大分国体に初出場。以来3年連続国体出場を果たしました。日体大卒業後は教職に就き、後進の指導に当たりながら競技者としての努力も続けた高木さん。そして地元開催の「水と緑のまごころ国体」を迎えます。

——「水と緑のまごころ国体」の出場種目と当時の思い出をお話しください。

教員の部100mと共通400mリレー（一般・青年・教員・高校）の教員として出場しました。100mは入賞するチャンスはあつたのですが、スタートでフライングを犯して出遅れ、7位と惜しくも入賞を逃してしまいました。400mリレーで

は第一走者を務め、3位と上位入賞することができました。まさか上位入賞するとは思わなかつたものですから、喜びもひとしおでした。その上陸上競技の総合優勝にも貢献できたので、100mで入賞できなかつた悔しさを晴らすことができました。
選手時代は怪我に悩まされて、自分が思い描いていたような成績を残すことはできませんでした。それでもスポーツの一大イベントである地元開催の国体にめぐり合えたことは、幸運であつたし、自分にとつても一生の宝物であったと思います。



共通400mリレー決勝で3位入賞(左から2人目が高木さん)

外壁・屋根…うちもそろそろかな…?

色々なところから営業が…
どこに頼めばいいの…?
そんなあなたも
お気軽にご相談下さい!
外装点検・お見積り無料



一級塗装技能士による住まいの塗り替え

(有)中嶋塗装工業

茨城県知事許可 第31532号 本社 石岡市半ノ木14159-5
中嶋塗装 検索 TEL0299-57-1641

畳・襖・障子貼替え受付中

住宅のお困り事も何でもご相談ください!
トイレ・浴室・キッチン・洗面台等の水廻り
外壁塗装・屋根・増改築・手摺取付
・壁紙・カーテン・畳・建具などなど

創業150余年の信用と実績

(株)イシイ畳
リフォーム

0120-141-593

石岡本店

石岡市大谷津3-10

つくば店

つくば市高野台3-20-1

ひたちなか店

ひたちなか市高場2332-1



見積
無料

お電話ください